

# *Largometraje cubano Estrés en proceso de posproducción*

---



**Imagen: Prensa Latina.**

La Habana, 16 ene (RHC) El largometraje cubano *Estrés*, producido por Audiovisuales Icaic y dirigido por la cineasta Marilyn Solaya, inicia este martes la primera etapa del proceso de postproducción, según informó Cubacine en su cuenta de Facebook.

Luego dará paso a otras etapas de sonido y corrección de color, en tanto con la edición comienza un largo recorrido a cargo de la editora Miriam Talavera (Premio Nacional de Cine 2018), junto al joven realizador Álvaro Martínez.

Se trata de la más reciente película de la guionista, productora y directora de cine cubana Marilyn Solaya, quien cuenta con elenco de numerosas estrellas nacionales de varias generaciones.

Entre las reconocidas figuras están Isabel Santos, Luis Alberto García, Héctor Noas, María Isabel Díaz, Patricio Wood, Aramis Delgado, Verónica Lynn y Mario Limonta, entre otros intérpretes.

El 2014 fue el año del debut de Solaya como directora con el filme «Vestido de novia», el cual tuvo recorrido internacional y en el periplo recibió el reconocimiento del público en el Festival cinematográfico de Málaga, España.

Solaya también fue nominada por su ópera prima al Goya en la categoría de Mejor Filme Iberoamericano.

Recibió el premio de la popularidad y mención de honor en el Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano de La Habana. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/344649-largometraje-cubano-estres-en-proceso-de-posproduccion>



**Radio Habana Cuba**